



PONTIFICIUM CONSILIUM
PRO CULTURA

VATICANO, 17 décembre 1985

P.274.85

Mon Révérend et bien cher Père,

C'est seulement aujourd'hui que me parvient votre bonne lettre du 20 novembre avec l'annonce du prochain Congrès international pour le XVIIe Centenaire de la conversion de Saint Augustin.

Je me réjouis beaucoup de cette excellente initiative et c'est bien volontiers que je vous autorise à insérer mon nom dans le Comité d'Honneur.

Lorsque j'étais Recteur de l'Institut Catholique de Paris, j'avais eu la joie de restaurer l'antique Palais Abbatial Saint Germain des Prés pour y installer l'Institut d'Etudes Augustiniennes, et ma devise cardinalice est toute augustinienne :

Episcopos Vobis, Vobiscum Christianus.

Augustin est un maître et un saint, que j'aime à invoquer dans le double dialogue avec la Culture et les non croyances dont j'ai la charge.

Aussi est-ce de grand coeur que j'appelle sur ce Congrès si opportun et son Promoteur l'abondance des célestes Bénédiction.

Paul Cardinal Poupard

Paul Cardinal Poupard
Président Exécutif

R.P. Agostino TRAPE', O.S.A.
Doyen de l'Institut Patristique
"Augustinianum"
Via S.Ufficio 25
00193 ROMA